

Mar del Plata, Lunes 23 de Setiembre de 2024

# Comercio pide menores impuestos y estímulos al consumo

Desde la UCIP plantean una serie de medidas que debería adoptar el Gobierno en el corto plazo sobre los principales obstáculos que hoy enfrenta el sector comercial

Complementariamente al informe de ventas minoristas del mes de agosto, desde el Departamento de Estudios Sociales y Económicos (DESE) de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP), se realizó un relevamiento sobre los principales obstáculos que hoy enfrenta el sector comercial local, así como las medidas tomadas en los comercios durante el último mes, y las medidas que consideran debería adoptar el gobierno en el corto plazo.

“En el comercio como en el resto de los sectores, se ha notado un aumento de costos generado por diversos factores. A menor actividad y menos ventas se pone más el ojo más en los costos, algunos de ellos donde puede tener incidencia el comerciante como en la cantidad de horas de apertura de local, pero muchos otros que son externos, como los impuestos y los costos laborales extrasalariales, los que no van al bolsillo del empleado que luego

se vuelca a consumo” indicó el presidente de la UCIP, Blas Taladrí.

“La carga impositiva es uno de los principales aspectos reclamados, no puede ser que se consigan productos argentinos más baratos en el exterior que en nuestro país. Hoy comprar bienes argentinos a menor precio en otros países limítrofes marca que la ineficiencia está en el estado” concluyó el titular de la cámara empresaria.

Ante la pregunta ¿Cuáles son los principales obstáculos que enfrenta su pyme en este momento? Para el 83,3% de los comerciantes encuestados el principal obstáculo es la Falta de ventas; mientras que para 24,2% son los Altos costos de producción y/o logística; y en menor proporción para un 3% Problemas de cobranza, y un 1,5% Dificultades de acceso al crédito.

Consultados sobre que medida tomó en el último mes: lideró la respuesta, Diversi-

ficación de productos en un 30,3%; seguida por Reducción de horas de trabajo 22,7%, y Reducción de gastos operativos 21,2%; siendo una medida el Aumento de horas de trabajo para aumentar las posibilidades de venta, indicada solo por el 3%.

En el punto consultados sobre en su opinión, ¿cuáles serían las medidas más efectivas que el gobierno podría implementar para apoyar a las pymes en el corto plazo? Un 84,4% solicitó

Reducción de impuestos en sus tres ámbitos, nacional, provincial y local; seguida por Estímulos a la demanda interna en un 47%. Dentro de las solicitudes al gobierno se observan relacionadas a las relaciones laborales, el costo laboral y el costo judicial, indicando un 13,6% Modificación de las multas laborales y un 7,6% Modificación sistema de capitalización de intereses laborales; mientras que quienes previendo una expansión solicitan Estímulos a la contratación de personal en un 28,8%.

La muestra del relevamiento mensual fue realizada por Departamento de Estudios Sociales y Económicos (DESE) de la

UCIP en los comercios de la ciudad de Mar del Plata, y estuvo conformada por los rubros: alimentos y bebidas; chocolatería; colchonería; bazar y regalos; calzado y marroquinería; indumentaria femenina y lencería; joyerías y relojerías; jugueterías; perfumerías y cosméticos; mueblerías; ópticas; farmacias; ferreterías, sanitarios, artículos de plomería y gas, materiales eléctricos, y materiales de construcción, entre otros.



## Salud en tu Barrio se traslada a Jardín de Stella Maris y Faro Norte

La Secretaría de Salud municipal continúa recorriendo los barrios de la ciudad con tres dispositivos de Salud en tu Barrio brindando diferentes controles de salud y charlas de promoción y prevención.

Desde este lunes 23 al viernes 27 de septiembre de 9 a 14, los dispositivos 1 y 2 permanecerán en las Sociedades de Fomento Jardín de Stella Maris y Faro Norte y se realizarán controles odontológicos, pediátricos y oftalmológicos, vacunación, testeos de VIH y Sífilis, castraciones y vacunación antirrábica para animales, entre otros servicios.

Además, el dispositivo 3 estará martes, miércoles y jueves en la Sociedad

de Fomento Jardín de Stella Maris, de 10 a 1.

### CONSULTORIO ODONTOLÓGICO

Desde el lunes 23 al miércoles 25 de septiembre el consultorio móvil odontológico funcionará en la Sociedad de Fomento Jardín de Stella Maris y el jueves 26 y viernes 27 se traslada a la Sociedad de Fomento Faro Norte. En ambas sedes será de 9 a 13 y sin turno previo.

Para más información sobre el consultorio móvil y el servicio de odontología del Municipio ingresar en <https://www.mardelplata.gob.ar/odontologiasalud>.



### EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 4 de La Plata, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **FILIPPI JUAN CARLOS**. El presente edicto deberá publicarse por tres días en el Boletín Judicial y en el diario El Atlántico de Mar del Plata. La Plata, Junio de 2024.- Esteban Rosito, Auxiliar Letrado.

### UNION DEL COMERCIO LA INDUSTRIA Y LA PRODUCCION (UCIP)

#### CONVOCATORIA POR 5 DÍAS

Convoca a los asociados, a Asamblea General Ordinaria, en la sede social de Avda. Luro 3030 de Mar del Plata, el 21 de Octubre de 2024, a las 18.00 hs. para tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA: 1º) Designación de dos asociados para firmar el acta. 2º) Aprobación de la Memoria y Balance para el Ejercicio cerrado al 30.06.2024. 3º) Elección de autoridades y aprobación de lo actuado por la Junta Electoral.

Nota: Se invita a los socios a presentar listas de candidatos antes del 1/10/2024 a las 18.00 hs. para su oficialización.

Las listas deben incluir candidatos a los cargos: a) por dos años de: 6 Vocales Titulares, y 3 Vocales Suplentes, y b) por un año de: 4 Revisores de Cuentas Titulares y 4 Revisores de Cuentas Suplentes. La documentación asamblearia se encuentra disposición de los socios de UCIP en la Oficina de Secretaría.

Juan Blas Taladrí  
PRESIDENTE

Diego Raúl Mulé  
SECRETARIO